

CARTA DEL PRESIDENTE

Muy queridos benefactores y amigos:

Al concluir 2024 en el que hemos celebrado el 35º aniversario de la Fundación CARF, comparto con gratitud algunos hitos del año. Vuestras oraciones y generosidad hacen posible esta impagable labor en favor de la formación integral de sacerdotes diocesanos de todo el mundo, un trabajo para toda la Iglesia universal.

El contexto internacional mantiene su complejidad. A pesar de este entorno tan desafiante en 2024, la Fundación CARF ha mantenido con firmeza su compromiso con la Iglesia de todo el mundo y con la formación integral de seminaristas y sacerdotes diocesanos y religiosos y religiosas. Un total de 2.152 han continuado sus estudios en las Facultades Eclesiásticas de la Universidad de Navarra, en Pamplona, y en la Universidad Pontificia de la Santa Cruz, en Roma. Procedentes este año de 84 países, se preparan para servir –el histórico acumula 1.256 diócesis y más de 317 órdenes religiosas–, con fe, alegría y entrega.

Los recursos destinados a esta misión han rozado los seis millones de euros. Esta cifra, posible gracias a donativos, legados, cuotas periódicas y al fondo de dotación *endowment*, demuestra que, incluso en tiempos difíciles, su apoyo no solo se mantiene, sino que se convierte en un verdadero signo de esperanza.

En junio, coincidiendo con el mes dedicado al Sagrado Corazón, la Fundación CARF lanzó la campaña “Una vocación que dejará huella. Ayuda a sembrar el mundo de sacerdotes”. Esta iniciativa destacó testimonios como el del sacerdote letón Renars Birkovs, quien enfatizó la importancia de la devoción a la Eucaristía, la oración profunda, la comunión y la formación constante para los sacerdotes del siglo XXI.

En noviembre, se llevó a cabo la 28ª edición del mercadillo solidario organizado por el Patronato de Acción Social de la Fundación. Este evento, realizado en la parroquia de San Luis de los franceses en Madrid, recaudó fondos para la

formación de seminaristas y sacerdotes, ofreciendo artículos como muebles restaurados, antigüedades y ropa de bebé hecha a mano.

Durante la temporada navideña, la Fundación lanzó la campaña “Uno más por Navidad”, invitando a las familias a “poner un plato más” en sus mesas como símbolo de apoyo a la formación de seminaristas y sacerdotes que carecen de recursos para sus estudios. Esta iniciativa buscó fomentar la solidaridad y la oración por las vocaciones sacerdotales. Además, se ha consolidado la aplicación de la identidad de marca de la Fundación CARF tanto en la web, como en los boletines semestrales, campañas y redes sociales.

Sin duda, el gran proyecto del año fue la grabación del documental “Testigos: historias de sacerdotes”. El trabajo resume en menos de media hora la dedicación y entrega a los demás de los presbíteros en sus países de origen.

Seguiremos con buen humor apoyando a nuestra querida Iglesia universal, de la que formamos parte, y a la formación de sacerdotes que quieran ser santos, y que deseen prepararse humana, social, intelectual y espiritualmente. En este apasionante mundo que nos toca vivir, gracias a todos por vuestras oraciones, por el apoyo en la difusión y por la generosidad y el compromiso. Cada ayuda, aunque pueda parecer pequeña, dejará huella profunda.

Otro año más, muchas gracias de todo corazón; sigamos sembrando el mundo de sacerdotes, y recibid un fuerte abrazo,

Fernando Martí Scharfhausen,
mayo 2025.

